

## **Verleihung des Treuedienst- Ehrenzeichens der Nordrheinischen Ärzteschaft an die Leiterin des Versicherungsbetriebes Frau Birgit Recke**

Im Rahmen der Jahresabschlussitzung wurde der Leiterin des Versicherungsbetriebes der Nordrheinischen Ärzteversorgung, Abteilungsdirektorin Frau Birgit Recke, das Treuedienstehrenzeichen der Nordrheinischen Ärzteschaft verliehen. Vorgenommen wurde die Auszeichnung vom Ehrenpräsidenten der Ärztekammer Nordrhein Herrn Rudolf Henke und dem neugewählten Kammerpräsidenten Herrn Dr.med. Sven Dreyer.

Frau Recke ist seit dem 01.09.1981 bei der Nordrheinischen Ärzteversorgung tätig. Zunächst als Auszubildende und ab dem 08.07.1982 als Mitarbeiterin in der Rentenabteilung. Mit hohem persönlichem Einsatz arbeitete sich Frau Recke in die schwierigsten Arbeitsgebiete ein. So wurde sie zu einer in der gesamten Versorgungswerklandschaft geschätzten Spezialistin für den Versorgungsausgleich.

Vom 01.11.1999 bis 31.10.2016 führte Frau Recke die Rentenabteilung der Nordrheinischen Ärzteversorgung als Gruppenleiterin. Damit trug sie maßgeblich Verantwortung für den Kernbereich der Nordrheinischen Ärzteversorgung. Deren Rentnerinnen und Rentner konnten von diesem Zeitpunkt an noch mehr von dem großen Wissen

und besonderem Engagement von Frau Recke profitieren. Frau Recke gewährleistete stets größtmögliche Arbeitsqualität der Abteilung sowie ein Höchstmaß an Servicequalität.

Ab dem 01.11.2016 wurde Frau Recke zunächst kommissarisch und ab 01.07.2017 dauerhaft die Leitung der gesamten Abteilung Versicherungsbetrieb übertragen. Während ihres gesamten Dienstverhältnisses zeichnete und zeichnet sich Frau Recke durch außerordentliches Engagement und ein Höchstmaß an Loyalität gegenüber der Institution der Nordrheinischen Ärzteversorgung als Einrichtung der Ärztekammer Nordrhein und gegenüber den nordrheinischen Ärztinnen und Ärzten, aus. Dies in einem Maße, das über das von einer Arbeitnehmerin im Rahmen ihrer arbeitsvertraglichen Pflichten erwartbare Maß hinausgeht. Dabei war sich Frau Recke stets ihrer besonderen Verantwortung und Treuepflichten gegenüber den Mitgliedern und Rentnern des Versorgungswerkes bewusst.

Im Laufe ihres bisherigen langen Berufslebens bei der Nordrheinischen Ärzteversorgung hat sie verschiedene wichtige Projekte, auch im Bereich der IT, erfolgreich begleitet und maßgeblich mitgestaltet. Die Interessen der Nordrheinischen Ärzteversorgung bzw. von deren Mitgliedern und Rentnern stehen für Frau Recke stets an oberster Stelle und sie widmet sich ihrer Aufgabe mit unermüdlichem und höchstem persönlichem Einsatz.

Die Ärztekammer Nordrhein, die Kassenärztliche Vereinigung Nordrhein und die Nordrheinische Ärzteversorgung haben durch die Verleihung des Treuedienst-Ehrenzeichen der Nordrheinischen Ärzteschaft an Frau Recke ihrer Dankbarkeit für deren über 40-jährige loyale und unermüdliche Arbeit für die Ärztinnen und Ärzte im Kammerbereich Nordrhein sichtbar Ausdruck verliehen.